¿Cómo le pondrías a tu club?

Seguro tienes un grupo de amigos o amigas con los que mejor te llevas.

concamin

Esto pasa cuando hay muchas afinidades; es decir, cuando les gustan o tienen cosas similares, por ejemplo: jugar, van a la misma escuela, viven en la misma zona o practican el mismo deporte.

Si tuvieras que ponerle nombre a tu grupo de amigos, ¿cuál sería?

En el mundo de los adultos también hay clubes de personas con cosas en común, como es el trabajo.

Ponte

Esta confederación nació hace 101 años con el objetivo de que todas las empresas que fabrican algo en México se asesoren sobre cómo crecer más, qué se puede hacer y qué no de acuerdo con las leyes de México, y cómo expandirse y vender sus productos fuera del país.

Entre ellos existe un club que se llama Confederación de Cámaras Industriales, mejor conocida como Concamin.



También en la Concamin se organizan para hacer valer los derechos de sus integrantes.



Su presidente se llama Francisco Cervantes. Y la Concamin ayuda a que en México se generen recursos para que el Presidente de México tenga dinero y podamos ser un mejor país.